



**Mercredi 1<sup>er</sup> avril**

***« L'Éternel est ma lumière et mon salut. De qui aurais-je peur ? »***

**Psaume 27, 1**

« Nous sommes en guerre » ! Le lexique guerrier a bien été entendu en cette période de pandémie tant cette dernière est menaçante. Nous ne sommes pas habitués à ce langage va-t-en-guerre que nous récusons souvent en abordant le texte biblique. Avouons-le, bien que symbolique, l'expression « Dieu des armées » avec les innombrables allusions à la violence nous semblent embarrassantes.

Et pourtant, face à la menace, nous devons nous raidir plutôt que subir naïvement les affres et les conséquences de la maladie. Le psalmiste évoque à suffisance la présence des ennemis susceptibles de provoquer en nous la peur. L'attitude propice ici consiste à la surmonter. Mais par quels moyens ? Dieu est à la fois notre lumière et notre salut.

Autrement dit, Dieu est notre allié, absolument rien ne devrait nous faire peur. Ici, la lumière renvoie à la connaissance : nous savons quoi faire lorsque Dieu illumine nos sentiers.

Le croyant ne méprise pas le savoir ou les consignes existantes. Au contraire, il recherche ardemment la vérité et la suit avec humilité. Aussi, il se laisse inspirer davantage par ce que lui souffle l'Esprit.

Dieu est notre Salut c'est-à-dire notre plénitude, l'aboutissement de toute notre espérance. Il nous revient de mettre Dieu au défi dans ce contexte trouble qui n'est pas moins une épreuve pour notre foi.

Zachée Betché, pasteur

